

je suis là toute seule, immobile, cachée,
Près de l'eau, dans ma tente comme en un lit couchée,
et je ne pens pas étendre ! et je voudrais souvent
Me dilater un peu sur les Ailes du Vent.

Mais les Ailes du Vent vont aux cieux et la terre,
Qui port Rompu mon Bon Oeil et le Mystère ;
et pour soutirer enor fien de qui n'en sait rien,
je me suis dérobée à mon Ange Gardien.

Sans l'âme que j'attends, qui n'est pas libré encor,
je ne veux pas monter dans l'éternelle aurore,
Si Dieu me voit cachée il n'en fait pas semblant,
lui ! quand il faut punir, il est père ! il est lent.

quand la Bise Selève et siffle avec colère,
je me taie, dans l'effroi d'être prise à son vol,
jusqu'à l'aube, où la lune brumide et molle et claire,
Ramène à Mon Ruisseau l'Altéré Rossignol.
Le Rossignol, ce soir a dit détendre clocher,
aux tombes que la lune illumine en ce lieu ;
et les Morts ont tenu leurs Demeures moins clocher,
ou Doug Requiescat qui s'en allait vers Dieu :

ce long sanglot traîne dans l'ombre,
ce feu qui parle à la nuit tombée,
ce souffle errant du créateur,

qui varse et fait flamber le cœur,
vraiment ! ce n'était pas pour les tombes d'Argile,
ni pour les trépassés dans leur demi sommeil,
ni pour le Monde entier sans yeng et sans Soleil.

que tant d'amour vibrat dans ce timbre fragile :
Vraiment ! c'était pour lui ! lui, devant sans dormir,
Qui, couché sur ton cœur à l'écouter gémir,
Qui que j'ai tant aimé que j'aimerai ; que j'aime
lui ! mon éternité ; lui mes enfants ; lui moi-même,
lui ! qui m'a dit un soir : Si tu meurs avant Moi,
Revient dans cet oiseau qui pleure comme comme moi,,

c'était donc Moi, pleurant dans la plaintive balme
de l'heure dont la voix solitaire était pleine
de malheur et du souffle attisé de la fleur,
où sa voix, chaque nuit, vient pomper mon douleur.
car, en perdant ma robe et mes lèvres de femme,
je leçue autant que tout ce que j'ai dégommé
et je ne dors jamais, jaloux dans la mort.
Pitié ! je l'étais tant que je le suis encore !

comme aux jours où ton cœur palpait dans maries,
Beaux jours ! par lui, partout attendus ou suivis,
Beaux jours ! quand il passait, quand il jetait sur moi
De ces faisements à faire ouvrir une Ame !
Des apparitions, des mots prompts et dégommés,
qui font trembler nos nuits de tendresse et d'étreinte !

Ils sortent de partout ceux qui veulent nous plaire,
où donc trouver la force, où donc de la colère,
du courage, un refuge, un mensonge, une voix
qui démentent ce mot... que j'ai dit tant de fois !

Si j'ai mal dit que Dieu souffre sur mes pensées,
comme on souffre le sable alors qu'il ruine aux fleurs,
comme le vent détruit les feuilles des pensées,
d'un arbre malade. Mais, qu'il regarde aux pleurs !
les pleurs, c'est de l'Amour ! et l'Amour, c'est lui-même !

et Dieu l'a dit-Dame autre et Du Même Remord :
elle ne Mourra pas de l'éternelle Mort.
le Monde la Maudit ; Moi je la Sauve : elle Aime !,
et je l'Aimais ... pitié ! je l'Aime encor ... pardon !
il a detout charmer le ~~Désir~~ et le ~~Vou~~,
lui ! qui Matrice, absent, Du fond Demain calice,
pour Ma breuver encor de Daniel et de Delice,
et sous les Rosiers Blancs qui Bordent sa Maison
la Sule sur la terre où l'on Dira Mon Nom,
Ranima, Dans l'oslo qui Tremble à sa Genêtre,
Ma Suppliante veuf, qu'il Reconnaît, peut-être !
sans que j'ose espier sous son Rideau Tremblant,
Si l'Éclaire que lui, le Doug Flambeau Brûlant.
je crois voir l'ombre Double et m'en vole éperdue,
Puis, lorsque Dans mon cœur je suis Redescendue,
je n'ai ni paix ni trêve et j'aspire toujours,
à qui versa tant d'ombre et de ciel sur mes jours !

Quand loin de lui, mon corps Déperissait d'absence,
quand les Steurs de mon front se séparaient en Silence,
Mai-je donc pas crié Mille fois tristement,
dans mon cœur et partout et toujours ardemment :

« Air des pris' par lui convient Seul à ma vie .
je ne peux me souffrir où je sens qu'il n'est-pas .
Si la tombe Devait me Ramener son paix ,
la tombe me ferait envie ! ...

Pourquoi s'est-il lié si fort avec mon cœur ,
enfin ! que tout entier je ne peux le Reprendre ?
Pourquoi M'avoir été si tendre, ou si trompeur ?

Si la Mort voulait me l'apprendre ! »

La Mort-M'a tout appris . Moi , j'ai tout pardonné ;
car il est Revenue sur mon corps incliné ,
pour me rendre la Terre et moins froide et moins dure ,
l'humecter de ses pleurs et l'un peu de verdure .
c'est assez ! c'est assez pour avoir peur des ciels .
pour préférer ~~ma mort~~ avec lui ... je suis Mieu !
au blanc et terre

if s'est pour un enfant pris d'une amitié tendre.
belus! toute innocence il s'arrête à l'entendre.
j'aurais enfant ou fleur, il n'importe à quel lieu
ne passent, qu'il me dise en lui : = je crois en Dieu !,
cet arrivant du ciel, Ame à tête penchée,
fleur sommeillante encor dans ses feuilles éclosee,
sous ses longs cheveux dor lui plait tant aujourd'hui,
que j'aide la jeune Ame à causer avec lui,
à Béguer des Mots. Desperance profonde,
d' preparer ses yeux au jour d'un autre Monde,
combler, cest- prier ! cest- mon droit ! et- mon sort
et de l'absoudre ainsi. Dans ma vie et- ma Mort.

... ~~... mais aussi que le temps passe~~
... ~~... mais aussi que le temps passe~~

... ~~... mais aussi que le temps passe~~
... ~~... mais aussi que le temps passe~~
... ~~... mais aussi que le temps passe~~
... ~~... mais aussi que le temps passe~~

... ~~... mais aussi que le temps passe~~